

Das Originalbild konnte leider nicht veröffentlicht werden, da darauf Kinder abgebildet sind für die kein Einverständnis der Eltern zur Veröffentlichung im Internet vorliegt.

Anbei ein Bild, welches zur Veröffentlichung im Internet freigegeben ist.

PNP
21.06.2018

Süß und fair: Stadtschokolade ist fertig

Pfarrkirchen. Ab sofort gibt es die Stadtschokolade, auf deren Verpackung Bilder der besten Künstler aus der Pfarrkirchner Realschule Pfarrkirchen zu sehen sind – ein Projekt unter der Leitung von Studienrätin Theresa Spann. Ab sofort kann jeder das Fair-Trade-Produkt aus Original Schweizer Milchschokolade bei Edeka Heizmann in Pfarrkirchen für einen Euro je Tafel kaufen und damit Stück für Stück einen Beitrag zum Umweltschutz leisten, wie die Realschule mitteilt. Für fünf verkaufte Tafeln werde im Regenwald von der Organisation „Plant-for-the-Planet“ ein Baum gepflanzt.

Die Schülerinnen und Schü-

ler der Wahlfachgruppe „Umwelt erleben – Umwelt gestalten“ werden am Donnerstag, 28. Juni, zwischen 14 und 15 Uhr im Edeka-Markt eine Gratis-Verkostung der Schokolade anbieten. Auch die jungen Künstler werden vor Ort sein und auf Wunsch ihre Kunstwerke signieren. – Bei der Vorstellung der neuen Stadtschokolade: (hinten von links) Realschuldirektor **Franz Griebel, Isabel**

